

一意奮闘

早川北小6学年
学年だより3号
H28.4.22(金)

果敢に挑戦!



「まだいける!」「自己記録を更新するぞ。」「OOくんなら跳べるよ。」

そんな声が体育館に響いていました。う、体育では、陸上競技の学習をしています。20日は走高跳をしました。自己記録更新を目指して、果敢に挑戦した6年生。バーの高さが上がってくると、挑戦しようという気持ちとは裏腹に、高さへの恐怖心もでてきます。その恐怖心に打ち勝つため、上の言葉を自分に言い聞かせたり、友達に向けて言ったりしていました。そして、全員が見事自己記録を更新。写真でもわかるように、3人ともバーとお尻の間にまだ余裕があります。さらなる記録更新に期待しています。

授業参観、ありがとうございました。



16日は、お忙しい中来校していただき、ありがとうございました。子どもたちは、お家の人が見てくれることを楽しみにして、いつもより気持ちが高ぶっていました。一生懸命な姿を見てもらえるということは、いくつになっても嬉しいものですね。3人の張り切る姿が印象的でした。その後、学習が進み、線対称な図形の特徴を生かして線対称な図形をかくことができるようになりました。図形をかくときのポイントを説明しあったときには、自分の考えと違う所に気付き、「なるほど。」と考えの違いを認め合う姿が見られて、素敵だなと思いました。